





PRESSEMITTEILUNG

Holzminden, 18. Juli 2022

Das Haus der Düfte und Aromen wird gebaut

Nun geht es los: am heutigen Montag ist der offizielle Baubeginn für SENSORIA - das Haus der Düfte und Aromen Holzminden am Hafendamm. Die vorbereitenden Maßnahmen sind beendet, Baustraße und Logistikflächen wurden eingerichtet. Gemäß dem Slogan der Kommunikationskampagne zu SENSORIA "Wir bauen auf guten Geschmack" entsteht in den kommenden 10 Monaten der Rohbau für das außergewöhnliche Gebäude von Anderhalten Architekten Berlin. Direkt neben der Weser entsteht ein einzigartiges Gebäude. Seine Form und äußere Hülle wecken Interesse und gestalten den Beginn der Fußgängerzone völlig neu. Das hochwertige Gebäude setzt zwischen Hafendamm und der Fußgängerzone in der Oberen Straße einen städtebaulichen Akzent und wertet diesen Bereich auf.

Beim Bau von SENSORIA setzt die Stadt Holzminden auf grüne Technologien: Wärmeerzeugung und Klimatisierung erfolgen mittels Sole-Wärme-Pumpen. Der begrünte Dachgarten wird zur Oase mitten in der Stadt. Von hier aus erhält man einen herrlichen Ausblick auf die Weser, ein Duftgarten blüht und duftet das ganze Jahr über.

SENSORIA Holzminden ist als einzigartige Duft-Welt geplant, die es bisher so noch nicht gibt. Eine sinnliche Ausstellung macht Holzminden zu einem duften Hotspot weit über die Region hinaus. Angebote zum Riechen, Schmecken und Anfassen, analog und digital machen Spaß und wecken Emotionen. Egal ob bei Groß oder Klein – riechen kann ja schließlich jeder und Vanillekipferl mag auch (fast) jeder. Und wer weiß schon, wie es auf dem Mond oder der teuerste Duft der Welt riecht ...

Sensoria - Haus der Düfte und Aromen Holzminden ist ein Projekt der Stadt Holzminden gefördert aus Mitteln des Europäischen Fonds für regionale Entwicklung (EFRE), des Landes Niedersachsen und des Bundes.















Die Planungen zu SENSORIA erfolgen in einem Team von Planungsbüros aus dem gesamten Bundesgebiet, zu einem großen Teil jedoch aus der Region. Für die Rohbauarbeiten konnte ein Unternehmen aus Holzminden gefunden werden, die Arbeiten beginnen im August und werden voraussichtlich bis Ende Mai 2023 fertiggestellt sein. Danach beginnen die Ausbauten und die Einrichtung der Dauerausstellung.

Wie alle aktuellen Bauprojekte leidet auch SENSORIA unter den durch die Pandemie und den Krieg in der Ukraine entstandenen Kostensteigerungen und Lieferengpässen, zudem ist die Baubranche durch den Fachkräftemangel insgesamt stark belastet.

Dennoch liegt das Gesamtprojekt aktuell voll im vorgesehenen Zeitplan: Ende 2023 sollen alle Baumaßnahmen fertiggestellt sein, nach Testläufen durch die Ausstellung ist die Eröffnung von Sensoria für Anfang 2024 geplant.

Stadt Holzminden Neue Str. 12 37603 Holzminden 05531 9590 Stadt@holzminden.de

Sensoria - Haus der Düfte und Aromen Holzminden ist ein Projekt der Stadt Holzminden gefördert aus Mitteln des Europäischen Fonds für regionale Entwicklung (EFRE), des Landes Niedersachsen und des Bundes.







